Schützenverein Wassermühle hat neue Majestäten

Helga Fridehl und Winfried Seiler neues Königspaar

WINGST. Der Schützenverein Wassermühle feierte sein Schützenfest. Das Fest begann mit dem Einholen der amtierenden Majestäten.

Während des Umtrunkes wurde für 60 Jahre Mitgliedschaft
Erich Junge ausgezeichnet. Für
50-jährige Mitgliedschaft wurden
Wilfried Lange, Uwe Arp, Rolf
Blohm und Rolf Schröder geehrt.
Auszeichnungen für 40 Jahre Mitgliedschaft erhielten Rainer Thumann und Dieter Stelling. Für 25jährige Mitgliedschaft wurden
Heike Hinck, Dieter Band, Helmut Breuer und Bernhard Liewke
geehrt.

Außerdem wurden folgende Schützen für besondere Verdienste mit einer Medaille ausgezeichnet: Helmut Bleeck und Günter Schumacher erhielten die goldene Medaille, Günter Treuel, Gertrud Kröncke, Knut Mangels und Thorsten von Holten die silberne Medaille. Die bronzene Medaille erhielten Jürgens Steffens und Kerstin Tiedemann. Weil es das letzte Schützenfest ist, erhielt Ehrenhauptmann Winfried Seiler Hauptmannssäbel. Wilseinen fried Lange bekam als Ehrenadjutant seine Adjutantenschnur.

Unter den Klängen des Wingster Blasmusikzuges und des Cadenberger Spielmannzuges ging es zum Schießstand. Der Festball fand im "Restaurant am Zoo" statt.

Der Sonntagnachmittag brachte zunächst die Entscheidung bei den Kindern. Als neues Kinderkönigspaar wurden Fabian Reimers und Jacqueline Kochuis ausgerufen. Ihnen zur Seite stehen als Leutnant Gunnar Bolowski und Prinzessin Saskia Tiedemann. Höhepunkt war die Proklamation der neuen Würdenträger. Vorsitzender Thorsten von Holten rief folgende Majestäten aus: Winfried Seiler und Helga Fridehl schossen beide die Höchstringzahl von 60 Ringen und bilden jetzt das Wassermühler Königspaar. Leutnant wurde Hans-Wilhelm Schlawiedt. Ihm zur Seite steht als Prinzessin Kerstin Tiedemann. Die neue Jungschützenkönigin heißt Gina von Holten.

König der Könige...

Es wurde noch einmal ein König aller Könige sowie eine Königin aller Königinnen ausgeschossen. Diesen Titel errang bei den Herren nach Stechen Uwe Schumacher. Petra von Holten holte sich den Titel der Königin aller Königinnen. Bester Senior wurde Winfried Seiler. Den Pokal auf Stand 2, 3 und 8 erhielt Frank Sobottka. Den Gerd-Blockhaus-Pokal errang Oliver Dietrich.

Das Gruppen-Pokalschießen brachte folgendes Ergebnis: 1. Spielmannzug 1, 2. Die Grifter, 3.Spielmannszug 4. Tradition ist bei den Wassermühler Schützen das Montagskönigsschießen. Montagskönige wurden erneut Winfried Seiler und Christa Bleeck. Montagsleutnant wurde Uwe Schumacher und Montagsprinzessin Kerstin Tiedemann.



Die neuen **Majestäten** des Wingster Schützenvereins Wassermühle nach ihrer Proklamation.